

愛媛県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 議事録

- ・日時：令和2年3月18日（水）9：00～
- ・場所：県庁本館ドーム会議室

○副本部長（八矢副知事）

ただいまから、愛媛県新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催いたします。初めに、本部長である知事からあいさつをお願いします。

○本部長（知事）

昨日、後で詳しい説明があると思いますが、県内3例目となります感染事例が夜の9時に確認されました。先ほど、臨時の記者会見を行ったところでありますけれども、今回のケースは極めてレアケースでして、非常にご本人も冷静に行動されておりますので、県内で感染がこれをもって広がるという可能性は非常に低いということが推察できます。落ち着いて我々も対応していく必要があるんだと思います。ただ、問い合わせはそれぞれ多いと思いますので、しっかりと情報を共有して、正しい情報が出せるように意思統一を図ってみたいと思います。以上です。

○副本部長（八矢副知事）

それでは、県内3例目の感染状況について、保健福祉部から説明願います。

○本部員（保健福祉部長）

先ほど8時半に知事から公表をさせていただきました、概要について申し上げます。お手元のプレスリリース資料をお願いいたします。まず、感染者であります。30代の女性であります。住所地は松山市ですが、海外に勤務をされておられて、主に海外で生活をされておられます。この数か月は海外におられ、3月16日にイタリアから松山に帰ってこられたということでございます。

2番の症状・経過・行動歴等でございます。現在把握している内容についてでございますが、3月14日頃、イタリア滞在中から咳の症状があったとのこととあります。16日に成田空港に帰国した後、羽田空港から航空機で松山空港に移動をされておられます。松山空港からはご家族の運転する自家用車で自宅に戻り、以降、外出をせずに過ごされておられます。帰宅後念のために熱を測ったところ、37.5度の発熱、加えて喉の痛みや倦怠感があったということでございます。なお、ここに書いておられますとおり、咳の症状が出てから移動中は終始マスクを着用されておられます。17日、昨日に「帰国者・接触者相談センター」にまず電話で相談がありまして、センターの指示により、「帰国者・接触者外来」を受診されました。PCR検査を実施しましたところ、昨晚、陽性と判明いたしまして、昨晚のうちに感染症指定医療機関の陰圧病床に入院いたしまして、自宅及び自家用車も消毒済であります。ご本人は、この帰国者・接触者外来受診以外、結果が判明し入院を行うまでの間、

外出はしておりません。また、ご家族につきましても、松山市保健所から検査前から、外出をしないようにと伝えておりまして、結果判明後も改めて自宅待機と健康観察を要請し、ご了解をいただいております。

感染源につきましては、現在松山市が調査を進めているところでありますが、これまでの聴き取りの事実から判断できますことは、海外滞在時に症状が現れたこと、また、帰国をして県内に帰られてから、1日しか経過をしておらず、ご家族を含め、外出を行っていないということから、県内で感染をしたものではなく、海外で感染をした可能性が高い、更に、周囲への感染拡大の可能性は低いというのが現時点での判断でございます。今後松山市と連携をいたしまして、詳細に調査を進めることとしております。なお、9時からですのでもう始まっておりますが、松山市が記者会見を行っているところでございます。以上でございます。

○副本部長(八矢副知事)

ただいまの説明に関して、何か質問等ありますでしょうか。

ないようですので、それでは本部長から、指示等をお願いします。

○本部長(知事)

今もお話がありましたように、感染が拡大している状況にはないということ、これを現時点でまず共有してください。それから、そういう状況なので、県営施設の運営や県民への呼びかけは、これまでと同様で変更する状況ではありませんが、これまでと同様、くれぐれも感染予防の具体的な行動に気を付けていただきたいというふうに思います。

また、13日金曜日に、経済団体との会合を持ちました。思い付きで経済対策を打つのではなくて、国の対策も含め、その上に、先日の会議の各団体からの意見、そしてまたその中で県がどうプラスアルファで行うべきなのか、ということ踏まえて、経済対策を迅速に、できることを早急にまとめていただきたいというふうに思いますので、今後の経済対策の国の動きを含め、情報収集も怠らないようにしていただきたいというふうに思います。以上です。

○副本部長(八矢副知事)

ありがとうございました。それでは以上で本日の本部会議を終了いたします。散会してください。